

TOP 44:

Personelle Veränderung im Beirat für Ausbildungsförderung beim Bundesministerium für Bildung und Forschung

Drucksache: 485/14

Beim Bundesministerium für Bildung und Forschung (BMBF) besteht ein Beirat für Ausbildungsförderung. Dieser berät das BMBF bei der Durchführung des Bundesausbildungsförderungsgesetzes, bei der weiteren Ausgestaltung der gesetzlichen Regelung der individuellen Ausbildungsförderung sowie bei der Berücksichtigung neuer Ausbildungsformen.

Dem Beirat gehören unter anderem Schüler und Auszubildende, Lehr- und Ausbildungskräfte sowie Angehörige der Obersten Landesbehörden für Ausbildungsförderung an, die auf Vorschlag des Bundesrates zu berufen sind. Die Amtsperiode der Schülervertreter läuft Ende Januar 2015 aus.

Der **Ausschuss für Kulturfragen** empfiehlt dem Bundesrat, Frau Meike Mühleck (Bayern), Frau Elena Hepting (Hamburg) und Herrn Helge Feußahrens (Niedersachsen) als Vertreter aus dem Kreis der Auszubildenden für die Nachbesetzung vorzuschlagen.

